

## PRESSE *MITTEILUNG*

21.11.2005

## Wasserkraft Volk AG: Großaufträge aus Südamerika

Gutach - Gleich zwei Großaufträge mit einem Gesamtvolumen in Höhe von 6,7 Mio. Euro konnte sich die Wasserkraft Volk AG sichern. Bereits im nächsten Jahren sollen im südamerikanischen Andenstaat Ecuador zwei Wasserkraftanlagen gebaut werden und dann umweltfreundlich erzeugten Strom liefern. Die erste Anlage besteht aus drei Peltonturbinen mit einer Leistung von jeweils acht Megawatt (MW). Die zweite Anlage umfasst zwei Francisturbinen mit jeweils 3,7 MW.

Die Wasserkraft Volk AG konnte bereits in den letzten Jahren mehrere kleine und mittelgroße Wasserkraftanlagen in Ecuador und anderen südamerikanischen Staaten installieren. "Trotz einem harten internationalen Wettbewerb ist es uns gelungen, die Wasserkraft Volk AG im mittleren Leistungssegment zu etablieren", resümiert WKV-Vorstandsvorsitzender Josef Haas. Dies sei nicht zuletzt auf die kontinuierlichen Bemühungen im Bereich Forschung und Entwicklung (FuE) zurück zu führen, die in den letzten Jahren unternommen wurden.

## Pressekontakt:

Wasserkraft Volk AG Public Relations Am Stollen 13 D – 79261 Gutach

Tel.: +49 (0) 76 85 91 06 – 70 Fax: +49 (0) 76 85 91 06 – 71 E-Mail: presse@wkv-ag.com http://www.wkv-ag.com